

SUPPRESSION DES

POINTS APE

=

SUPPRESSION

D'EMPLOIS

**NON CONTENT DE REMETTRE
EN CAUSE LES PROVINCES,
LE GOUVERNEMENT WALLON
S'ATTAQUE AUX AIDES A LA
PROMOTION DE L'EMPLOI (APE)**

L'OBJECTIF DU GOUVERNEMENT EST DE FAIRE DISPARAÎTRE LES PROVINCES À PLUS OU MOINS LONG TERME.

Pour ce faire, il utilise une méthode infallible et sournoise qui consiste à asphyxier financièrement celles-ci.

Un premier pas a déjà été franchi lors de la réduction de 5% du fonds des Provinces.

Le second pas sera bientôt franchi avec la proposition du gouvernement Wallon d'abroger les points APE destinés aux Provinces.

Les provinces n'auront pas le droit de bénéficier de la refonte du système mise en place dès 2020.

L'avenir de plus de 180 agents provinciaux est remis en question !

167 équivalents temps plein risqueraient de voir leur contrat se terminer sans préavis ni indemnités !

Cela implique aussi une perte financière de plusieurs millions d'Euros pour la Province de Liège, ce qui aura pour conséquence un amoindrissement des services rendus au public.

Nous ne voulons pas de cette politique libérale qui consiste à réformer à outrance les services publics pour privilégier le secteur privé. L'humain n'a plus sa place dans cette perspective. À trop réformer, on finit par détruire.



Joël BERTHO
Président CGSP/Admi
Secteur Province